

1970

Vom 17. Dezember war die 1. Vorstandssitzung.
Die Themen lauteten: Theaterfahrt und
Altenkaffee.

Die Theaterfahrt wurde auf den 20. Dezember
gesetzt. Das Stück hieß: „Der Bettelstudent“.

Alle Sangeschwestern und -brüder nahmen
daran teil. Auch die zahlenden Mitglieder
luden wir darum ein.

Den Altentag setzten wir auf den 1. Februar.
Alle Personen ab 60 Jahre sollten daran
teilhaben. Es sollte ein gemütlicher Nachmittag
werden, mit Sangesfreudigen und humor-
vollen Einlagen.

Am 1. Weihnachtstag hat der Chor die heilige
Messe mit Weihnachtsliedern unterbreitet.

Der 5. Januar brachte erneut die Vorstands-
mitglieder zusammen. Hauptthema: Altentag.
Das Programm des Nachmittags wurde
ausgearbeitet.

Punkt I Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden,
danach 1 Lied des Gesangvereins.

Punkt II Kaffetafel - sie wird vom Chor mit
Unterhaltungsliedern unterbreitet.

Punkt III es folgt ein Einakter $\frac{1}{2}$ Std.

Punkt IV Schunkellieder für die Allgemeinheit.
Als Abschluß Lieder des Gesangvereins.

Wir können den Altentag als einen gelungenen
Nachmittag bereitstellen. Alle geladenen waren
uns angenehme Gäste und Sie versprachen,

beim nächsten mal gern wieder dabei
zu sein.

Danach hieß es im Chor wieder häufig
probieren, zum Cäcilienfest in Neuenkirchen bei
Bramsche. Unser Chor Bieste war nach
langjähriger Pause erstmals wieder dabei,
mit den Liedern: Dr. Schiwago,
Vater du im Himmelssauen.

Am 10. Februar fand bei ~~Konlagen~~ für
die Mitglieder des Chores ein allgemeines
Käfenkochen statt. Es war ein netter Abend.
Joseph Weglage sowie Irmgard Stein Kamp sind
wegen Heirat aus dem Chor ausgeschieden.
Bei der Trauung wurde die Schubert-Messe
gesungen.

Wie im vorigen Jahr wurde auch in diesem
Jahr wieder der Maigang unternommen.
Zwar kann ich persönlich nicht davon
berichten. Aber es soll sehr nett gewesen
sein.

Ende Oktober setzten sich die Vorstandsmit-
glieder erneut zusammen. Thema:
Gemütliches Beisammensein. Der gemütliche
Abend sollte uns mit den nächsten
Verwandten, mit Freunden und Bekannten
zusammenbringen. Durch musikalische
Ablagen des Chores, und den rhythmischen
Klingeln der beiden Feuermanns sollte es
ein frohes Treffen sein. Wie ihr aber alle wisst,
wund zwar aus Erfahrung, können wir

es als einen doppelt gelungenen Abend bereiteten. Es herrschte eine heitere
Stimmung, die durch humorvolle Einlagen von Bernhard Vagedes unterstützt wurde.
Am 1. Weihnachtstag wurden in der Messe vom Chor fröhliche Lieder gesungen.

Schriftführerin: Hedwig Stein Kamp.